

グラントさんと交流する会 一南ゆき自治振興会一



イギリスのウェールズ出身で油木在住の、外国语指導助手・グラントさんは、在日以来ずっと南ゆき自治振興会の草刈り・運動会・秋祭り神祇等地域の行事に参加しています。

1月からは毎週水曜日の夜1時間程度地元からの要望に応え（異国言葉や文化）国際交流を行っています。

今は基礎英会話練習で、あいさつの仕方・自己紹介・「これはなんですか？」クイズ方式の問い合わせに参加者の笑いも絶えず、たのしい国際交流の場になっています。

グラントさんも日本文化の研究になると喜んでいます。（参加者約20人）

第4回 神石高原町の四季を楽しむ 一冬の自然一（ご案内）

仙養ヶ原でバードウォッキングしながら春を見つけよう！
～あなたも一緒に神石高原の四季を楽しみませんか？～

○日 時 平成18年3月4日（土）
10時00分から15時00分まで
○参 加 費 1人 100円
○参加対象 小学生～大人の方まで
○申し込み・お問い合わせ先
※2月27日（月）までに以下へ
油木公民館（☎ 82-0701）



とんどで無病息災

1月21日（土）とよまつ保育所では、正月しめ飾りや書初めなどを燃やす恒例の「とんど焼き」が行われました。

とんど焼きは、書き初めを燃やし、紙が高くあがると字が上手になる、とんどで焼いた餅を食べると1年中健康でいられるなどの言い伝えがあります。

参加者は長い竹ざおの先に餅をはさんで焼き、アツアツの餅を食べて、今年の無病息災を祈りました。



地域のふれあい

1月29日（日）笛尾ふれあいプラザで「新春芸能祭」（主催：笛尾振興会）が開催され交流を深めました。

この会は、同会の新春恒例の行事で、本年は高齢地区で活躍されている「やまなみ劇団」による時代劇や、豊松地区的「豊成会」「みのり会」による舞踊や民謡の披露がありました。

時代劇を通じて、笛尾地区から集まった約100名の地域住民とやまなみ劇団員との交流ができ、楽しいひとときを過ごすことができました。



しめ縄づくり ~高光公民館~

高光公民館で地域の方々の指導により、子どもたちがしめ縄づくりを体験しました。しめ縄は清淨・神聖な場所や玄関などの戸口に置かれるもので、穢れをたち、無病無災・家内安全を願って現在でもおこなわれていますが、自分で作れる人は少なくなっています。子どもたちは貴重な体験をとおして、地域の伝統やならわしを伝承することが出来たのではないかでしょうか。

丹誠込めて作り上げた作品は、地域で一人暮らしのお年寄りにプレゼントされました。

※しめなわとは――

「なわばり」を侵す、「なわばり」争いなどと云われるよう一本の縄が境界を示し、占有のしるし、立入禁止のしるしを表すことから、正月に門松とともに戸口に置くのも、家の中に悪霊を入れずのことである。



町文化連盟神石ブロック文化祭の開催（ご案内）

町文化連盟神石ブロック主催の「神石ブロック文化祭」が総合交流センターじんせきの里で開催されます。

美術作品展は3月3日（金）～6日（月）朝9時から夕方5時まで（最終日はお昼まで）作品展示を行います。

芸能発表会は3月5日（日）午後12時半開演で舞台芸能発表を行います。

入場は無料で、大勢の皆さまのご来場をお待ちしております。



地域安全マップづくり

1月17日（火）、三和小学校PTAでは、相次ぐ痛ましい事件に巻き込まれないよう自らが危険から退避できる能力を高めようと地域安全マップづくりが行われました。

通学区ごとに分かれ、いつも登下校している道を親子で歩きながら危険な場所の確認や、道沿いの家に犯罪防止のお願いのチラシを配布した後、小笠警察官駐在所の藤井警部補の指導を受けました。地域の方からの温かい励ましの言葉をたくさん頂き感激しました。



危険な場所の確認



安全マップづくり



藤井警部補からの指導



犯罪防止のお願いのチラシ配布

第1回三和地区体育協会卓球大会

1月15日（日）、三和中学校体育館で第1回三和地区体育協会卓球大会が開催されました。大会結果は次のとおりです。

団体戦

一般の部

優 勝 小畠チーム
2 位 高蓋Cチーム

個人戦

一般男子の部

優 勝 矢壁 利和（小畠支部）
2 位 田房 武彦（高蓋支部）

一般女子の部

優 勝 砂田香代子（小畠支部）
2 位 藤岡 夕子（高蓋支部）

シニア男子の部

優 勝 丸山 正人（高蓋支部）
2 位 高端 敏明（高蓋支部）

シニア女子の部

優 勝 横口 福江（小畠支部）
2 位 山口ヒロ子（小畠支部）

TOP & NEW
JINSEKI